
 
 
 

 
INTERROGAZIONE 

 
 
Oggetto: Scuola Superiore di Tecnologie Industriali di Firenze 
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

 Appreso della nomina del nuovo direttore della Scuola Superiore di Tecnologie 
Industriali di Firenze; 

 Ricordato come il Comune di Firenze faccia parte dell’Associazione per la 
Scuola di Tecnologie Industriali ed abbia un proprio rappresentante nel 
Consiglio di Amministrazione; 

 Rilevato come l’Amministrazione Comunale contribuisca in misura rilevante 
allo svolgimento delle attività della scuola attraverso il versamento della quota 
associativa all’Associazione sopra richiamata nonché l’assunzione di altri oneri 
quale ad esempio l’abbattimento del canone d’affitto dei locali 

  
INTERROGA IL SINDACO PER SAPERE 

 
1) A quanto ammonta complessivamente la quota partecipativa del Comune di 

Firenze alle attività della Scuola superiore di Tecnologie Industriali; 
2) Come viene sostenuta la parte economica della suddetta partecipazione; 
3) Se i canoni di affitto della struttura sono stati aumentati, in quale misura ed 

in base a quali motivazioni; 
4) Se, in considerazione della nuova nomina, è stato predisposto un nuovo 

programma di sviluppo delle attività scolastiche con la previsione di nuovi 
spin-off e a quali strumenti di finanziamento si vuole ricorrere per 
sostenerne gli oneri economici. 

 
Emanuele Roselli 
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